



6 Pièces

250 m²

Réf. 15268

1 700 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grimaud - Située dans un quartier résidentiel calme, proche de toutes commodités, cette maison neuve de 250 m2 vous offre une opportunité de créer votre propre espace de vie. Très fonctionnelle, elle nécessite des finitions décoratives pour révéler tout son potentiel. Vous bénéficierez de 4 chambres, 4 salles de douche, emplacement dressing, 1 séjour très spacieux baigné de lumière naturelle grâce à ses baies vitrées, 1 double garage et d'une piscine. Le choix de la cuisine (non fourni) sera le départ d'une nouvelle vie aux pieds du village de Grimaud. Cette villa n'attend que vous ! Ref 15268

Grimaud - Situated in a quiet residential area close to all amenities, this new house of 250 m2 offers you the opportunity to create your own living space. Highly functional, it requires some decorative finishing to reveal its full potential. You will enjoy 4 bedrooms, 4 shower rooms, a dressing area, 1 very spacious living room bathed in natural light thanks to its bay windows, 1 double garage and a swimming pool. The choice of kitchen (not supplied) will be the start of a new life at the foot of the village of Grimaud. This villa is waiting for you! Ref 15268

CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

